



# UNE CONVENTION DE PARTENARIAT ENTRE LE LYCEE POLYVALENT LES ISCLES DE MANOSQUE ET EDF HYDRO MEDITERRANEE

**Mercredi 18 décembre 2024 à 14 heures, au sein de la centrale hydroélectrique de Sainte-Tulle, le lycée polyvalent Les Iscles de Manosque et EDF Hydro Méditerranée signeront une convention de partenariat. A cette occasion, Thierry Perlot, directeur du lycée, Stéphanie Marco, directrice d'EDF Hydro Méditerranée, et Franck Bacconnet, directeur Ressources Humaines seront présents. Une visite guidée de la centrale sera ensuite proposée.**

Par cette convention d'une durée de 3 ans, EDF Hydro Méditerranée et le lycée polyvalent Les Iscles s'engagent dans des actions communes rapprochant le monde de l'entreprise et celui de l'éducation au sein du territoire, pour favoriser la réussite du parcours de formation des jeunes et leur insertion professionnelle. Ces engagements se traduisent en actions concrètes :

- L'accueil dans les aménagements hydroélectriques EDF Hydro Méditerranée et dans les meilleures conditions, de 5 à 8 stagiaires et alternants par an, particulièrement à destination des Bac Pro (MSPC\*) et des BTS (MSP\*\*, Electrotechnique, CRSA\*\*\*).
- Afin de familiariser les élèves à l'environnement industriel et leur offrir de vraies expériences de terrain, des travaux pratiques seront proposés sur les installations hydroélectriques, avec la présence de salariés accompagnants.
- L'Association « Energies Mixité » d'EDF pourra intervenir lors d'évènements organisés par l'établissement afin de promouvoir les filières techniques auprès des jeunes filles.
- Faire connaître les métiers d'EDF Hydro auprès des élèves et équipes pédagogiques ainsi que les opportunités de parcours professionnels.
- Participation mutuelle aux événements organisés par le lycée (alternance dating, semaine de l'industrie...) et par EDF (Challenge énergie Mixte, Forindustrie...).
- Des visites privilégiées seront proposées pour les élèves au sein des installations hydroélectriques.

Même si les deux partenaires entretiennent des relations depuis plusieurs années et mènent déjà des actions communes, cette convention renforce ces liens. Elle crée des ponts directs entre l'établissement et EDF pour faciliter l'accueil de jeunes en stage ou en alternance dans l'entreprise et in fine faciliter leur embauche en formant directement des étudiants aux métiers de l'hydroélectricité.

Cette convention de partenariat est une première pour EDF Hydro Méditerranée, qui souhaite créer d'autres partenariats de ce type avec des établissements ciblés à l'avenir.

**Le lycée polyvalent Les Iscles** de Manosque est un établissement polyvalent qui propose une offre de formations diversifiée, allant des bacs généraux aux bacs technologiques et professionnels. Il se distingue par un accompagnement personnalisé, une pédagogie axée sur l'innovation et un cadre d'apprentissage optimal.

**EDF Hydro Méditerranée** exploite 23 usines hydroélectriques et 16 barrages situés sur les cours d'eau de la Durance, du Verdon, du Buëch et de la Bléone, formant l'un des plus importants gisements d'énergie renouvelable de France et fournissant l'énergie nécessaire à 2,1 millions de personnes par an, soit 35 % de l'énergie produite en région Sud-PACA. Ces ouvrages sont aussi au service du partage de l'eau et participent à sécuriser la ressource pour tous les usages : eau potable, irrigation, eau industrielle, tourisme...

\* Maintenance des Systèmes de Production Connectés

\*\* Maintenance des Systèmes de Production

\*\*\* Conception et Réalisation de Systèmes Automatiques